
3 Pièces

72 m²

Réf. 5694-5324161

475 000 €

Combloux
Appartement à vendre (74920)
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Découvrez cet appartement d'une surface loi carrez de 72,37 m² avec

des vues panoramiques sur le massif du Mont Blanc, il est composé de

deux  chambres  situé  au  premier  étage  d'une  petite  copropriété  et

beneficie  de  sa  propre  entrée  indépendante.  Au  coeur  du  village  de

Combloux,  vous  bénéficiez  d'un  accès  à  toutes  commodités.Vous

serez séduit par le spacieux salon équipé d'un poêle, qui s'ouvre sur un

balcon où vous pourrez admirer le Mont Blanc majestueux, une cuisine

semi-ouverte, une grande chambre vous garantit confort et tranquillité,

une seconde chambre avec son propre balcon, offre ...

Discover this two-bedroom flat (72.37 sq.m loi carrez) with panoramic views of the

Mont Blanc massif, located on the first floor of a small condominium and benefiting

from  its  own  independent  entrance.  In  the  heart  of  the  village  of  Combloux,  you

have  easy  access  to  all  amenities.You'll  love  the  spacious  living  room  with  its

wood-burning  stove,  which  opens  onto  a  balcony  where  you  can  admire  the

majestic  Mont  Blanc,  a  semi-open-plan  kitchen,  a  large  bedroom  guaranteeing

comfort and tranquillity, and a second bedroom with its own balcony, also offering a

breathtaking view.The apartment also ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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